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Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 26 septembre 2024 
 
 
Ouverture de la séance à 19h20 
 
Ordre du jour  
 

• Rapport moral  
• Rapport financier 
• Perspectives / projets saison 2024/2025 
• Renouvellement des membres du Bureau 
• Questions diverses 
 

Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale peut se tenir.  
Le Président ouvre la séance. 
 
RAPPORT MORAL (Marc) 
 

• Présentation du fonctionnement de l’association et rappel du caractère bénévole de l’engagement des 
membres du bureau et des encadrants (DS et encadrants) 

• 2 Animatrices en formation : Fabienne et Florence 
• 61 adhérent(e)s 
• 91 sorties sur l’année (77 en 2023 - soit + d’une sortie par semaine en moyenne), 1100 participations (887 

l’an dernier). 
• Une participation par sortie contrastée : 30 sorties réunissent entre 5 et 10 participants – 40 % de l’effectif 

compte moins de 10 sorties – 11 adhérents à 30 sorties et + 
• 54 sorties baptême/ découverte 
• Programmation plus régulière des sorties : remerciements aux DS au regard de l’effort de programmation 
• Fonctionnement satisfaisant du site internet 
• Présentation de l’activité Compétition (équipes engagées – évènements...) 
 
VIE DU CLUB  
 
Présentation des faits marquants de l’année (Marc) : 
 

- 2 sorties nocturnes + 1 sortie matinale 
- Un « Raid 5000 m » : Asnelles/Saint Côme/Arromanches 
- Quelques sorties Marche Nordique 
- Des moments de convivialité : barbecue estival ; repas du nouvel an ; nombreux apéros, goûters et 

petits déj… au fil des sorties 
- Des animations : 2 sorties dans le cadre du Championnat du Monde de Char à voile – 1 sortie dans le 

cadre de la fête de la mer de Ver sur Mer et 1 sortie Longe Rose (60 participants) 
- Présentation des partenariats : Normandeep (remises sur matériel de sécurité et équipements) – 

Equipsport Normandie (remises sur le coût de fabrication des textiles) – Le Sexton Côté Mer 
(financement des bonnets) – La Ferme de la Pommeraye (financement des T-shirts Equipes) 

 
VOTE : le rapport moral est adopté à l’unanimité 
 

 
RAPPORT FINANCIER (Alain) 
 
Les comptes de l’association ont été arrêtés au 30 septembre avec un solde positif de 1981,91 euros. Solde 
inférieur à l’année précédente. Informations et précisions concernant l’augmentation du coût de la cotisation 
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2024/2025 (formation de 2 Animatrices – renouvellement matériel de sécurité) et de la nécessité pour le 
club de renforcer ce solde afin d’être en mesure de pallier certains imprévus financiers. 
Le compte prévisionnel 2025 est présenté.  
Question d’une adhérente quant à la possibilité de sorties à la carte ? Sujet à soumettre à la prochaine 
réunion de bureau. 
 
VOTE : Le rapport financier est adopté à l’unanimité 
 
PROJETS 2025 (Marc) 
 
- Programmation des sorties, à minima 1 sortie/week-end (samedi ou Dimanche) : expression des 

adhérents 
- Organisation de sorties « hors sites » et/ou week-end club (longe côte ou randonnée) 
- Proposition de sorties Marche Nordique 
- Programmation de sorties matinales et nocturnes l’été 
- Autres propositions : voyage club - organisation d’un Trail Longe Côte… 
- Accueil d’une personne déficient visuelle : rdv pris à plusieurs reprises mais annulés au regard des 

conditions météo insatisfaisantes – invitation à relancer 
- Présentation du nouveau format Championnat de France et de la demande de la FFR concernant la prise 

en charge de l’organisation du Championnat Régional 2025 par les clubs du Calvados (réunion à venir le 
5 octobre) : sondage des adhérents 

- Présentation de la Coupe de France des clubs : intérêt des adhérents ? Engagement du club ? 
 

Trois remises de prix : 
- « prix de la Motivation » à Florence et Cécile = plus grand nombre de sorties au cours de l’année  
- « prix de la meilleure pâtissière » à Cathy pour les qualités esthétiques et gustatives de ses réalisations 
culinaires. 
 
RENOUVELLEMENT DU BUREAU DE L’ASSOCIATION 
 
Pour ce point de l’ordre du jour, la Présidence de l’AG est assurée par Marc BREANT 
6 postes occupés : Fabienne – Florence – Sandrine – Alain – Hervé – Marc 
3 postes à renouveler : Alain – Hervé – Sandrine 
Candidats : Alain – Hervé - Sandrine  
 
VOTE :  
Le renouvellement des postes d’Alain – Hervé – Sandrine est reconduit à l’unanimité 
Le Bureau de l’Association composé de Fabienne, Sandrine, Florence, Alain, Hervé et Marc est reconduit 
 
POINT REINSCRIPTIONS ET ACCUEIL DES NOUVEAUX ADHERENTS (Fabienne et Sandrine) 
 
Consignes quant au dépôt des documents d’inscriptions 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h10 
 
 
Le Président,        La Secrétaire Générale, 
Marc BREANT        Fabienne LEGRAND 

       
   


